



2024年、若松漁 港の初日の出。 仲良しの二人 のシルエット (左端) も輝い ていました (坂田浩一さん)



今年も大好きな ご飯を食べて、 お散歩楽しめる ように神社でお 願いしたワン! (マロンちゃん)



黄色のじゅうた ん!秋を満喫し ました (5858さん)



南部丘陵公園の 真っ赤なモミジ がきれいでした (みさりんさん)



大根が豊作です!! (久美ちゃんさん)

市民の皆さんと作るコーナーです。お薦め情報やこにゅうどうくんのイラスト、写真(テーマは自由)をお寄せ ください。

【応募方法】①名前(ペンネーム可) ②連絡先 ③お薦め情報(200字程度)または作品へのコメント(50字以内) ④写真・画像データ(2MBまで)を、Eメールで、投稿ひろば専用アドレス(凶hiroba@city.yokkaichi.mie.jp)へ



※添削・修正・加工する場合があります

間 広報マーケティング課 (TEL) 354-8244 FAX 354-3974 HP ID 1580454974466)



ええやん! 四日市市長コラム

旧四郷村役場(四郷郷土資料館) リニューアルオープン

「旧四郷村役場」は、現在の東洋紡株式会社 につながる三重紡績を創業した10世伊藤伝七 が投じた寄付金をもとに、大正10年に建築さ れました。擬洋風の木造2階建、3階建塔屋 付きの建物で、市内に現存する数少ない近代 建築として、市の有形文化財(建造物)に指 定されています。

令和3年度から耐震補強・復原修理工事を 行い、工事完了後の令和5年度からは、本市 の近代産業の発展を伝える施設として、館内 展示などの整備を進め、このたび、3月23日 にリニューアルオープンすることとなりまし た。

展示内容としては、四郷地区の紹介、製糸

場を中心に四日市の近代産業の礎を築いた様 子、明治時代以降醸造業や製茶業が拡大・発 展してきた様子を紹介しています。また、製 糸の工業生産に成功し「近代産業の祖」と評 価される5世伊藤小左衛門や、近代紡績を始 め、発展させた9世・10世伊藤伝七の活躍を 支援した渋沢栄一についても紹介するなど、 日本の近代史と絡めた内容となっています。

多くの皆さんにご来場いただき、近代産業 の発展の歴史と併せて、当時「日本一の村役場」 と言われた旧四郷村役場の建造物としての魅 力も感じていただきたいと思っています。